

Inauguran II Temporada de Ajedrez

Universitario en UNICARIBE

3 de Febrero 2016



La movida de honor la realizó la Vicerrectora Académica de UNICARIBE,

maestra Clara Elisa Tapia.

Con la participación de más de 19 universidades del país, la Comisión Nacional de Deportes Universitario, que preside el Viceministro de Deportes, licenciado Marcos Díaz y su comité organizador, dejó formalmente inaugurado la II Temporada de Ajedrez de los Juegos Nacionales Universitarios, teniendo como sede los salones de la Universidad del Caribe.

El evento está dedicado al doctor José Andrés Aybar Sánchez, pasado Rector Magnífico de UNICARIBE; quien falleciera el año pasado y fue un gran propulsor del deporte universitario.

El Viceministro de Deportes, encargado del área del Deporte Universitario, el licenciado Marcos Díaz, valoró la gran participación de centros de altos estudios y dijo que el Ajedrez ha venido creciendo en forma vertiginosa en el país. Agradeció a la Federación de Ajedrez toda la colaboración que brinda al evento.

El Comité Organizador de los Juegos Universitarios lo preside el doctor Radhames Mejía, Rector de la UNAPEC.

La mesa principal del acto protocolar estuvo encabezada por la Vicerrectora Académica, maestra Clara Eliza Tapia Nin, de la Universidad del Caribe, por la Directora de Servicios Estudiantiles, licenciada Elsa Encarnación, licenciado Luis Peláez, Director de Deporte Universitario, Pedro Brito, Secretario de Actas de la Federación Dominicana de Ajedrez y el licenciado Juan Valdera, Director de Deportes de UNICARIBE.

La movida de honor la realizó la Vicerrectora Académica de UNICARIBE, maestra Clara Elisa Tapia. El estudiante Willy De la Rosa hizo el juramento deportivo.

En la justa toman acción una participación récord ajedrecistas de 19 instituciones de educación superior, entre ellas se pueden citar a la Universidad Experimental Félix Adam (UNEFA), Universidad Nacional del Nordeste (UNNE), Instituto Nacional de Ciencias Exactas (INCE), Universidad Central del Este (UCE), Universidad Católica Tecnológica de Barahona (UCATEBA), Instituto Superior de Formación Docente Salomé Ureña (ISFODOSU), Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), Instituto Tecnológico de las Américas (ITLA), Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC), Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU) Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), Universidad Dominicana (O&M) y Universidad Tecnológica de Santiago (UTESA).